



Manque de respect de mon patron

Par **Syssy7566**, le **18/05/2025 à 15:40**

Bjr

mon patron gérant.

Tacle souvent. Parle avec condescendance, envoi des vanes.

Du genre vous n'êtes pas pragmatique, on fait quoi alors hein hein

On ne pas lui demander un renseignement sans avec un tacle et forcément

C'est du temps perdu.

Je n'arrive pas savoir si c'est un manque de respect. Car il lui arrive de dire qu'on est Beté.
Que si on comprends bien .il doit faire mon travail

Mais c'est tous les jours

Par **Marck.ESP**, le **18/05/2025 à 17:37**

Bonjour et bienvenue

Vous n'êtes pas pragmatique n'est pas une insulte.

Tout dépend du contexte et de l'intention derrière ces mots ! Dire « vous êtes bête » peut être une insulte si c'est dit avec méchanceté.

Cela signifie qu'il considère que vous manquerez d'intelligence ou de jugement. C'est une façon de rabaisser et d'attaquer l'intellect de quelqu'un.

Vous devriez prendre contact avec un syndicat ou vous renseigner auprès de l'inspection du travail.